

Aktuelles aus dem Rathaus

Juni / Juli 2018



Liebe Steiner Bürgerinnen und Bürger,

in den nächsten Tagen wird unser "**Sommerferienprogramm 2018**" für alle Kinder und Jugendliche in Stein vorgestellt. Unser Jugendhaus-Team hat mit viel Engagement ein breitgefächertes Angebot für die Sommerferienzeit erarbeitet und ich hoffe, dass wir wieder die richtigen Angebote gefunden haben, die allen daheimgebliebenen Kindern und Jugendlichen eine kurzweilige Ferienzeit ermöglichen.

Dem einen oder anderen sind sie bereits aufgefallen, die blauen **Markierungen der Schwerbehinderten-Parkplätze** vor dem Rathaus und am Goethering. Mit dieser Maßnahme wollen wir erreichen, dass die Parkplätze für Schwerbehinderte nicht mehr von "Falschparkern" widerrechtlich belegt werden und wir die Begründung hören müssen "Oh, das Verkehrsschild habe ich nicht gesehen". Mit dieser Blaumarkierung der Behindertenparkplätze setzen wir ein Zeichen für unsere Mitmenschen mit Handicap, um ihnen so das Miteinander am gesellschaftlichen Leben etwas zu erleichtern. Nachdem die Resonanz bei den Bürgerinnen und Bürgern mit Handicap aber auch ohne Behinderung auf die "blauen Parkplätze" so positiv war, werden wir in den nächsten Monaten auch die weiteren Parkplätze, insgesamt 25 Parkplätze im Stadtgebiet, deutlich mit der blauen Farbe markieren.